
Entrar en el foro

Publicado por metal - 15-01-2008 04:41:06

Bueno, una de mis dudas, y creo que uno de los problemas que he encontrado ha sido encontrar la página desde San Google.

Por ejemplo al teclear "21turboclub" sale el enlace, el cual si pinchamos nos direcciona a la página de Joomla, si por alguna razón una persona que posea un 21 turbo entra lo primero que ve es "Joomla" y toda la propaganda pero no ve nada respecto al Club ni al coche en sí. Por lo cual desde mi juicio no se registrara.

Ya se que es algo paranoico jeje:silly:

¿Hay alguna solución para esto?

Saludos.

=====

Re: Entrar en el foro

Publicado por porroka - 15-01-2008 05:51:28

Claro que la hay... la solución es tener tiempo.

Lo primero era poner en marcha un foro para seguir por lo menos como estábamos. Ahora que parece que funciona (aunque no al 100%), podemos comunicarnos de forma correcta.

En breve iremos haciendo la nueva web... pero dar tiempo que esto cuesta lo suyo....

=====

Re: Entrar en el foro

Publicado por metal - 15-01-2008 16:24:03

porroka escribió:

Claro que la hay... la solución es tener tiempo.

Lo primero era poner en marcha un foro para seguir por lo menos como estábamos. Ahora que parece que funciona (aunque no al 100%), podemos comunicarnos de forma correcta.

En breve iremos haciendo la nueva web... pero dar tiempo que esto cuesta lo suyo....

Ok, gracias por la contestación.

Entonces desde la Web se redirecciona el foro, eso esta bien.

Venga tio, Saludos.

=====